
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, disponga dotar de
personal de seguridad adicional en la línea Nº 13 de Colectivo, para el
recorrido que realiza el mismo en el Barrio de Alto Verde, dado los
reiterados hechos delictivos que obligaron a dicha línea a modificar su
recorrido.

Nicolás F, Mayoraz
Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS.
Señor Presidente:
Ante los reiterados hechos de inseguridad, la Línea 13 optó por

modificar su recorrido en distintos puntos de la ciudad. Algo que repiten
distintas líneas cambiando o dejando de pasar por algunas zonas.

Por falta de seguridad desde junio de este año la Línea 13 recortó su
recorrido en Alto Verde generando malestar en los usuarios del Distrito
Costero.

Los vecinos iniciaron un reclamo debido a que después de las 18
horas el transporte de pasajeros solo llega hasta la manzana 2. Como
consecuencia, las personas deben caminar al menos 7 kilómetros para
llegar a la parada, exponiéndose a robos y otros hechos de inseguridad.

Ante ello, nuevamente realizaron los reclamos correspondientes a la
espera de una solución.
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En dialogo con LTlO, la presidenta de la vecinal de Alto Verde, Emilce
Camargo, remarcó que si bien el último colectivo sale a las 23hs "seguimos
con el recorrido recortado por problemas de inseguridad". Además sostuvo
que esta medida sirve para preservar a los choferes pero no a los vecinos.
"A nosotros quien nos cuida, que tenemos que ir y venir caminando porque
no hay colectivos", se preguntó.1

Ante los hechos mencionados, resulta urgente que se disponga dotar
a la línea de Colectivo Nº 13 de personal de seguridad adicional, que pueda
velar por la seguridad de los pasajeros y chofer, a los fines de que esta línea
pueda volver a realizar el recorrido completo dentro del barrio Alto Verde,
brindado un servicio seguro y de calidad a sus usuarios.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente

iniciativa.

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial Natalia Armas Belavi

Diputada Provincial

1. https://santafe24.com.ar/por-constantes-robos-la-linea-13-modifica-su-recorrido-en-alto
verde-2/
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